



## Jubiläum des Ronald McDonald Hauses St.Gallen

### Seit 20 Jahren ein temporäres Zuhause für Familien kranker Kinder

St.Gallen, 27. April 2025 – Im April 2005 hat das Ronald McDonald Haus St.Gallen an der Grossackerstrasse 7 erstmals seine Türen geöffnet und bietet seither Familien mit hospitalisierten Kindern ein Zuhause auf Zeit in unmittelbarer Nähe des Ostscheizer Kinderspitals. Insgesamt verbrachten in den letzten 20 Jahren über 6'000 Familien mehr als 38'600 Nächte in diesem einladenden Elternhaus. Sie konnten so immer in der Nähe ihres kranken Kindes sein und ihm Geborgenheit und Liebe in dieser schwierigen Zeit schenken. Am Samstag, 26. April 2025, fand ein Fest zum 20-Jahr-Jubiläum des Ronald McDonald Hauses im St.Galler Kugl mit geladenen Gästen statt, darunter auch Tranquillo Barnetta, Ex-Fussballer und Botschafter des St.Galler Elternhauses.

Täglich kommen Kinder zu früh zur Welt, verunglücken oder erkranken. In dieser Zeit sind die Liebe, Zuversicht und Geborgenheit der Eltern, Geschwister und weiteren Bezugspersonen besonders wichtig. Dank dem Ronald McDonald Haus St.Gallen erhalten Familien mit Kindern im Ostscheizer Kinderspital ein Zuhause auf Zeit in der Nähe der kleinen Patientinnen und Patienten.

#### Acht Doppelzimmer in Laufdistanz zum Spital

Das liebevoll renovierte, einstige Beda-Haus befindet sich direkt neben dem Ostscheizer Kinderspital und verfügt über acht Doppelzimmer, eine voll ausgestattete Wohnküche und einen Ruhe- und Massageraum. Hier können sich die Angehörigen entspannen, Kraft tanken und sich mit Familien in ähnlichen Situationen austauschen. Damit die Geschwister nicht zu kurz kommen, hat das Elternhaus einen Begegnungsraum mit Spielecke sowie einen grossen Garten. Die Familien zahlen für ein Zimmer einen symbolischen Unkostenbeitrag von 15 Franken pro Nacht.

#### 25 Täglich engagiert für Familien mit kranken Kindern

Seit sechs Jahren ist die heutige Hausleiterin Sandra Huber mit viel Herzblut im St.Galler Elternhaus tätig und engagiert sich gemeinsam mit ihrem Team für betroffene Familien: «Viele

30 unserer Familien fühlen sich bei uns wie zu Hause. Das freut mich sehr und motiviert mich und mein Team, täglich unser Bestes zu geben», erzählt Sandra Huber. «Wir möchten die Familien in unserem Elternhaus unterstützen und haben immer ein offenes Ohr für sie.»

### **Wirkungsvolle Hilfe, die geschätzt wird**

35 Auch die Familien schätzen das Ronald McDonald Haus St.Gallen sehr, wie ein Blick in das Gästebuch deutlich zeigt: «Der Aufenthalt im Ronald McDonald Haus hat uns die schwierige Zeit, die wir durchlebt haben, enorm erleichtert. Wir sind beeindruckt von der positiven Energie und Herzlichkeit, die das Haus ausstrahlt», schreibt eine ehemalige Familie.

### **Grosses Jubiläumsfest zum 20-jährigen Bestehen des St.Galler Elternhauses**

40 Das 20-Jahr-Jubiläum wurde am vergangenen Samstag mit einem Fest im Kugl in St.Gallen gebührend gefeiert. Rund 180 Gäste, darunter ehemalige Familien, Gönnerinnen und Gönner sowie weitere Unterstützerinnen und Unterstützer, nahmen am Anlass teil und verfolgten die Grussworte von Peter Jans, Stadtrat St.Gallen, Tranquillo Barnetta, ehemaliger Fussballprofi und Botschafter des St.Galler Elternhauses, sowie Sabine Bianchi, Stiftungsratspräsidentin des Ronald McDonald Hauses St.Gallen. Auch die Konzerte von «schlagZEUGS» mit Bubble Beatz und die Seifenblasenkunst von Lisa Bögli fanden grossen Anklang. Stiftungsratspräsidentin Sabine Bianchi zeigte sich erfreut: «Unser 0-Jahr-Jubiläum war der perfekte Anlass, Danke zu sagen: allen Eltern und Kindern, allen Mitarbeitenden und Freiwilligen, allen Spenderinnen und Spendern sowie dem Stiftungsrat und der nationalen Stiftung, die uns mit Rat und Tat zur Seite stehen. Auch in den nächsten 20 Jahren werden wir mit unserem Elternhaus für Familien mit hospitalisierten Kindern da sein.»

### **Das Ronald McDonald Haus St.Gallen**

50 An der Grossackerstrasse 7 in St.Gallen leitet Sandra Huber mit zwei Assistentinnen und 16 ehrenamtlichen Mitarbeitenden das Ronald McDonald Haus St.Gallen. Zum Haus gehören acht Doppelzimmer, eine Gemeinschaftsküche, ein Wohnzimmer, ein Spielzimmer und eine Bibliothek, zwei Gartensitzplätze, ein Ruheraum, eine Waschküche sowie drei Parkplätze für die Eltern. Partnerspital ist der Ostschweizer Kinderspital St.Gallen.

### **Weitere Informationen erhalten Sie bei:**

Ronald McDonald Haus Stiftung St.Gallen,  
55 Sandra Huber, Hausleiterin des Elternhauses, Tel: 071 243 79 11, E-Mail: [rmh.sg@ch.mcd.com](mailto:rmh.sg@ch.mcd.com)